

Kolleg: Progressiv-Digitale Provinz, Leitung: Prof. Dr. Wolfgang Dorner, Coach: Kathrin Auer

Projekt:

Teamname: match with the next

Teammitglieder: Arlinda Spahija, Hanne Liepold, Katharina Graf, Lisa Mierzwa

Kurzbeschreibung: Hausärzte und Hausärztinnen, die in regionalen Gebieten tätig sind, haben immer größere Probleme damit, eine passende Nachfolge für ihre bestehende Praxis zu finden. Auch junge Allgemeinmediziner:innen, die ihre Tätigkeit in Zukunft selbstständig ausüben möchten, müssen sich mit der Standort- und ggf. auch mit der Praxissuche befassen.

Dabei möchten wir mit der Website bzw. Webapplikation „match with the next“ unterstützen. Eine Übersicht der Infrastruktur der einzelnen Ortschaften des Landkreises schafft Transparenz und soll die Region für Externe attraktiver machen. Im Fokus steht jedoch das Matching: Durch die Angabe von individuell relevanten Kriterien berechnet ein Algorithmus die Übereinstimmung von praxissuchenden und praxisübergabenden Hausärzten und ermöglicht so ganz unkompliziert die Kontaktaufnahme.

